Tras un año como secretaria adjunta, Bueno sucede a Mariano Blázquez en el cargo, quien se retira por jubilación tras 28 años de servicio. En otro orden de cosas, se informó que Diaconía gestionará donativos para las víctimas de la guerra en Ucrania



Mariano Blázquez y Carolina Bueno, posan en el despacho de la Secretaría ejecutiva / Foto: MGala

(FEREDE, 02/03/2022) Era sin duda la noticia más esperada en esta 65ª Reunión de la Plenaria (Asamblea General) de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) celebrada esta mañana. Y tal como se preveía, **Carolina Bueno fue ratificada como Secretaria ejecutiva.** 

Y lo fue **por unanimidad, con el 100% de los votos**. Es la primera vez que alguien accede a este cargo con un respaldo semejante. Y también es la primera vez que una mujer accede a un cargo de tan alta representatividad dentro del protestantismo español. Sin duda, dos "primeras veces" que hacen historia.

Carolina Bueno sucede a Mariano Blázquez Burgo, quien accedió al cargo en 1994 sustituyendo a José Cardona Gregori, "puente", éste, entre el franquismo y la democracia al frente de la Comisión de Defensa Evangélica, primero, y de su sucesora, la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), fundada en 1986, después.

Por su parte, Mariano Blázquez deja un listón muy alto en la Secretaría ejecutiva. Su legado es en estos días objeto de múltiples reconocimientos y seguramente será tema de análisis en los años subsiguientes.

Muestra de ello son unas palabras que le ha dedicado la subdirectora General de Libertad Religiosa del Gobierno de España, Mercedes Murillo, a través de una carta

en la que, entre otras valoraciones elogiosas, afirma de Mariano Blázquez que,

"su contribución ha sido primordial en el desarrollo en España del derecho de libertad religiosa y con ello, la de toda la comunidad evangélica española a cuyo prestigio y consideración ha contribuido decisivamente en estos años"

Blázquez lo deja, pero la Secretaría ejecutiva queda en buenas manos. Carolina Bueno tiene la experiencia, la preparación, cuenta con un equipo de profesionales comprometidos que la respetan y aprecian y, como se ha visto hoy, un amplio respaldo del liderazgo de las iglesias y

2/5

entidades evangélicas de España. Eso, y las oraciones de muchos, para que el favor de Dios esté sobre su vida y ministerio, como lo ha estado con sus predecesores en el cargo.

## **APROBACIÓN DE INFORMES**

El relevo en la Secretaría ejecutiva estuvo presente desde el principio en la Asamblea de esta mañana, que igual que el año pasado, se celebró de forma telemática por precaución, dada la situación sanitaria aún compleja (solo los miembros de la Comisión Permanente participaron de forma presencial en las oficinas de FEREDE en Madrid). Tanto el presidente Manel Rodríguez como el saliente secretario ejecutivo, Mariano Blázquez, destacaron el hecho del relevo, entre otros asuntos relacionados con la labor de interlocución ante la Administración.

Blázquez señaló que la de hoy era su última reunión como secretario ejecutivo, pero que seguiría "ayudando y apoyando en segunda línea". También expresó su satisfacción y agradecimiento por el apoyo recibido durante sus 28 años de servicio. "Si bien ha habido malos momentos, los buenos los superan con creces", ha dicho.





THE MERCHAN IN LOCATION COVER COVER COVER TO MAKE THE MERCHAN IN LOCATION COVER THE MERCHAN IN L

Fuente: FEREDE (Álvaro Serrano) / Redacción: Actualidad Evangélica